

## CONSOMMATION

## Un magnum Mouton Rothschild 1945 est le vin le plus cher depuis le début de l'année

Un magnum du Château Mouton Rothschild Premier Grand Cru classé 1945 s'est adjugé 15 808 euros en avril dernier sur la plateforme de vente aux enchères iDealwine. Une somme qui fait de lui le vin le plus cher de ce début d'année.

Vu 168 fois | Le 23/07/2018 à 14:30 | ⌚ mis à jour à 12:02 | 💬 Réagir



■ Un magnum du Château Mouton Rothschild Premier Grand Cru classé 1945 s'est adjugé 15 808 euros sur le site iDealwine.  
@Courtesy of iDealwine



Spécialiste de la cotation et de la revente de grands crus, dont le montant des adjudications s'est élevé à 13,2 millions d'euros en 2017, le site web iDealwine publie un bilan des vins vendus lors des six premiers mois de cette année 2018.

Si c'est un magnum bordelais qui s'impose à la première place de ce classement semestriel, celle-ci ne reflète pas l'identité des autres flacons présents puisque la Bourgogne reste le vignoble qui s'arrache le plus. La Romanée-Conti continue d'être le représentant de la région de Beaune, avec un millésime 2001 vendu 12 890 euros en janvier dernier. Le podium reproduit en miniature les vignobles les plus prisés en France, la Vallée du Rhône le complétant à la troisième position avec un Hermitage Cuvée Cathelin Jean-Louis Chave 2009, adjugé 12 652 euros à un amateur polonais. Sa cote s'est envolée de 316 %.

Annonce fermée par

[Signaler cette annonce](#)

[Pourquoi cette annonce ?](#)

---

Sur les 37 165 lots, soit près de 74 000 flacons vendus aux enchères, 60 % sont des vins issus de la Bourgogne. Les prix du Grand Cru Bonnes-Mares d'Auvenay 1999 a gonflé de 150 %, pour afficher 2 918 euros.

Bordeaux représente 30 % du palmarès, tandis que la Vallée du Rhône se partage 6 % et la Champagne 4 %, représentée par la maison Krug et ses collections 1959 et 1969.

> *Retrouvez toutes nos rubriques dans [Lifestyle](#).*

**bc/ajd**